

Vergonzoso, desperdicio de agua y alimentos en el DF, dice Rivera

CRÍTICA POLÍTICA SOCIAL

► Afirma que es escandaloso que Dios nos bendiga con el vital líquido y haya despilfarro por mala tubería

[A. OLIVIER PAVÓN]

El cardenal Norberto Rivera Carrera consideró vergonzoso y escandaloso el desperdicio de miles de toneladas de alimento y agua en el Distrito Federal.

"Es escandaloso que en nuestra gran ciudad se desperdicien miles de toneladas de alimentos, y una multitud vague hambrienta por nuestra calles, porque no hay quien les reparta esa riqueza que Dios hizo para todos y no sólo para unos cuantos", dijo el cardenal durante su homilía.

Minutos después, la crítica sería por la falta de agua en la zona metropolitana. "Es escandaloso que Dios nos siga bendiciendo con agua y que nosotros la sigamos desperdiciando con malas tuberías, sin inyectar los mantos acuíferos, contaminándola y desperdiciándola".

Rivera Carrera, que ayer cumplió 14 años de estar al frente de la Arquidiócesis Primada de México, apuntó que en nuestra sociedad no sólo falta pan, sino salud y educación.

"Todos los derechos y necesidades fundamentales del ser humano tienen que ser saciados. Está muy bien que se proclame que es un derecho humano el tener una vivienda digna, el tener derecho a la salud, pero eso se tiene que hacer efectivo", dijo.

Señaló que sería vergonzoso

que los programas sociales solamente se centraran en otras cosas y no en el progreso, en el desarrollo y en la creación de fuentes de trabajo suficientes. "Nadie puede sentirse exento de este deber de dar de comer al hambriento... mientras haya una persona que muera de hambre, y cerca de nosotros hay miles, no podemos encoger-nos de hombros", apuntó.

Al hablar sobre la multiplicación de los panes que Jesús realizó en la orilla de mar de Galilea, el cardenal apuntó que el reparto de los bienes materiales no se hace nada más en las cumbres de la ONU, los gobiernos o las institu-

ciones. "Todos ellos tienen una responsabilidad, pero también los particulares tenemos que aportar nuestro granito de trigo para saciar el hambre del mundo".

Tras 14 años al frente de la Arquidiócesis, Rivera Carrera fue el primer arzobispo mexicano en oficiar una misa ante la presencia de un presidente de México (Vicente Fox), y el primer cardenal que recibe tres veces a un Papa, en este caso Juan Pablo II.

Además, fue el primer arzobispo de México en participar en cónclave en El Vaticano, en donde se eligió a un nuevo Pontífice, tras la muerte de Karol Wojtyła.



ANIVERSARIO. El cardenal Norberto Rivera cumplió 14 años al frente de la arquidiócesis.

FRANCISCO HUERTA

